34. ADAC AutarkicEnergy Rallye Fränkische Schweiz

Es war der Rallye-Saison-Abschluß am 19.Oktober 2013 in Hollfeld. Bei sonnigen Wetter gingen 101 Teams auf die Strecke von 110 Kilometern, davon 32 WP-Kilometer, verteilt auf vier WP's.

In der H 13 war das einzige ACS-Team das Team Axel Hielscher und Horst Bulla. Es waren sechs Teams in der Klasse. Zumindest waren Robert Schlehuber und Philipp Heim sowie Martina und Udo Bulla als Zuschauer vor Ort.

WP1, der Rundkurs in Neudorf, war dieses mal wesentlich länger als sonst. Aber nach Startnummer 3, dem Team Honke/Sauerborn, wurde nach deren Abflug die WP neutralisiert. Die beiden kamen glimpflich davon.

Die WP 2 war neu mit einer Länge von 4,66 Kilometern. Kurz vor Schluss der WP hatten wir einen Ausflug in den Acker und nach einer Runde durch den Acker hatten wir wieder festen Boden unter den Füßen. Aber die Zeit ... Somit war eine gute Platzierung in weite Ferne gerückt.

WP 3, Stadtwald, war eine altbekannte Prüfung. Nach knapp zwei Kilometern im Wald war es mit der Haftung der Reifen auf der Hinterachse plötzlich vorbei. Mit viel Können und Glück konnte die Verschrottung des Scirocco vermieten werden.

WP 4 Brunn XXL die lange Version: Da lief es endlich wieder besser und wir konnten doch noch eine Zeit gut machen. Am Ende konnten wir mit dem dritten Platz in unserer Klasse zufrieden sein.

Auto ganz, das war zum Saisonabschluss das Wichtigste. Im nächsten Jahr kann es nur besser werden.

hpb